

東風 HARUKAZE

新宮東中CSだより



令和6年7月12日 NO. 4

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉



生徒数 448名

1年生	2年生	3年生
139名	166名	143名

たくさん活動がありました！

6月6日(木)、7日(金)の2日間、今年度最初の定期考査を行いました。それに向けて、通常は毎週水曜日の放課後に行っている「ひがし塾」を、3日(月)～6日(木)の4日間実施しました。

すると、4日間で、のべ424人の生徒が参加し、自分たちで学び合い学習に取り組みました。



【ひがし塾の様子】

これまでにない多くの生徒が、定期考査に関して好スタートを切ることができた今年度。生徒たちの今後の学びの成長がとても楽しみです。

6月15日(土)から、糟屋区中体連夏季大会が行われました。どの部活動もこれまでの努力の成果を発揮しようと精一杯頑張り、熱戦を繰り広げました。



【中体連の様子】

また、これに先立って、鮮緑会(部活動部長会)では「地域に愛される部活動」を目指して、「地域にさわやかな挨拶を届けよう！」と、各部活動の有志で、朝の挨拶運動に取り組みました。



【鮮緑会の朝の挨拶運動の様子】

期間中は、校門が部活動生徒でいっぱいになり、挨拶の声で朝から活気に溢れていました。本校の部活動生徒たちは、競技だけではなくところでも頑張ることができる素敵な生徒たちです。これからも応援をよろしくお願いします。

6月17日(月)、3年ぶりに区友会を発足させました。この日は、各区友会でメンバーを確認し、代表者を決め、今年度の区友会の活動について確認をしました。本年度、本校では、生徒が「郷土“しんぐう”」に関わり、



【区友会の様子】

地域で力を発揮する」ことを積極的にすすめていきたいと考えています。今後、各区友長たちが、区長様などに相談に乗っていただき、活動を進めます。ご協力をよろしくお願いします。

6月21日(金)、今年度第1回めのシェイクアウト訓練を実施しました。



【シェイクアウト訓練の様子】

地震発生時、生徒は、自分の身を守るための

判断と行動をとること、そして、教職員は、生徒の安全確認のための対応をスムーズに行うことが重要となります。そのための訓練です。今年度も、本校が進める防災教育の一環として継続的に取り組んでいきます。ご家庭でも、防災について考える機会の1つにしていいただければと考えています。

6月29日(土)、土曜授業で、3年生は、そびあ新宮にて第1回の進路説明会を、1,2年生は、学校で授業参観を実施しました。すると、



【授業参観の様子】

1年生は90名、2年生は86名と多くの保護者の方に参観していただくことができました。多くの保護者の皆様に、生徒の学校での姿を直接観ていただき、校長として本当にうれしく思います。どうぞ、今後も積極的に参加いただき、学校と一緒に、生徒たちの成長を支えていただきますようよろしくお願いします。

7～9月の主な行事(予定)



7/10(水)	生徒の時間(いじめゼロサミット)
16(火)	キッズニア福岡体験学習(2年) 城東高等学校一日体験学習(3年)
19(金)	1学期終業式
22(月)	教育相談・進路相談(～29日)
8/26(月)	課題テスト(午前中)(～27日)
28(水)	2学期始業式
29(木)	給食開始
9/2(月)	交通安全指導
4(水)	総合ウィーク(～6日)(弁当持参)
13(金)	中間考査